
 

 

Conseil des parents 2024-2025 – Rencontre #5 

École Élémentaire Mathieu-da-Costa 
Mercredi le 26 mars 2025 de 18h00 à 19h53  

Réunion en virtuel 

 
Membres présents : 

• Maxime Chevalier 
• Paul Pietrulewick 
• Karianne Buendia 

• Verki Tunteng 
• Vilherne Petit-Frère 

• Komi Agodé 
• Marie-Carmelle Chery 
• Céline Tchatchoua 

 

  
Membres absents 
Khadija Diop 

Siham Deramchi 
Suad Jama 

 
Ordre du jour 

1) Mot de bienvenue et reconnaissance du territoire par la direction    

2) Adoption de l’ordre du jour 

3) Mot de la direction 

4) Mise à jour des finances 

5) Activités et réalisations à faire : 

a) Sortie au patinage 

b) Souper communautaire 

c) Déjeuner(s) reconnaissance pour le personnel 

d) Projet de fin d’année (graduation, voyages, etc…) 

e) Fête foraine 2025 

6) Varia 

7) Clôture de la réunion  

 

 



Mot de bienvenue de la direction 

La réunion a débuté avec le mot de bienvenue et la Reconnaissance du territoire par Madame 

Tchatchoua. 
 

Nouvelle secrétaire  
 

Vilherne Petit-Frère devient notre secrétaire après une motion adoptée par Paul Pietrulewicz et 
secondée par Maxime Chevallier. 
 

Mot de la direction 
 
Plan pédagogique : Il y a 4-5 caps (communauté d’apprentissage professionnel) par année lors 

desquelles il y a élaboration des objectifs pédagogique et harmonisation, partage des stratégies 

gagnantes. 

Plan de la sécurité : il y a plusieurs initiatives comme les différentes matrices, les valeurs et 

habiletés. Des certificats sont distribués aux élèves à la fin de chaque mois pour reconnaître leurs 

efforts.  

Le mois de mars est le mois de la francophonie et de l’alimentation. Il y a une répartition par 

classe pour couvrir tous les thèmes. Il y a aussi des initiatives éco-école avec des journées sans 

déchets et autres. Les élèves de la 4e à 6e année ont participé au vote étudiant lors des élections 

provinciales du mois de février. Les élèves sont ainsi sensibilisés au sujet du vote et de 

l’importance de la citoyenneté. Les élèves participeront encore au vote étudiant lors des élections 

fédérales du 29 avril. 

 
Activités et réalisations 
 

a. Sortie patinage. 
Nous avons maintenant une centaine de patins et environ 80 casques. Merci à Karianne et Paul 

pour tout leur travail ! 

Le conseil d’école a approuvé l’achat d’une machine à aiguiser d’une valeur de CAD 1,762.76. 

Paul va acheter la machine à aiguiser et va se faire rembourser par le Conseil d’École. La motion 

a été adoptée et approuvée par Karianne Buendia, et Maxime Chevallier. 

Le Conseil d’École a approuvé deux dates pour la sortie à la patinoire : le vendredi 11 avril et le 

vendredi 25 avril. 

Paul va s’occuper de la réservation avec les patinoires et se faire rembourser par la direction 

scolaire. 

Mme Céline va vérifier le prix de l’autobus et vérifier si les enfants peuvent prendre le TTC pour 
se rendre à la patinoire. 
 

b. Souper communautaire 

Mme Vilherne est en contact avec un fournisseur de restauration pour le menu du souper 

communautaire. Nous devons nous concerter pour fixer une date. 
 

c. Déjeuner de reconnaissance 

Le 27 juin 2025 a été sélectionné pour le déjeuner de reconnaissance et de remerciement au 

membre du personnel de l’école. 

 



d. Projet de voyage fin d’année pour les élèves de 6e année 

L’école et le conseil scolaire vont participer financièrement au projet à hauteur de CAD 2,000.00, 

le conseil d’école va participer à hauteur de CAD 2,000.00, et la collecte de fonds devrait rapporter 

CAD 1,000.00. 

Le coût de Mattawa est de CAD 5,640.00 et le transport est évalué à CAD 3,600.00. Cela 

représente approximativement un apport de CAD 250.00 par enfant pour ce voyage. 
 

e. La fête de fin d’année 

28 personnes ont participé au sondage pour la date de la fête de fin d’année. Les résultats sont 
les suivants : 18 votes pour le samedi 14 juin de 10h00 à 13h00 et 10 votes pour le vendredi 13 

juin. 
  
La Fête de fin d’année aura donc lieu le samedi 14 juin de 10h00 à 13h00. 
 

Maxime va contacter la compagnie de jeux gonflables et Paul la compagnie de hot-dog. 
 

Nous répartirons les tâches lors de notre prochaine réunion. 
 

Logo 

Karianne travaille sur le projet du logo et elle aura très prochainement des maquettes à présenter. 

 

Prochaine réunion 
La prochaine réunion est programmée pour le mercredi 30 avril 2025. 

 
Clôture de la réunion 

Une motion pour la clôture de la réunion du Conseil a été votée par Maxime et Karianne à 
19h53. 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 


